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Sanierung Segeberger Chaussee — Kommunikation mit Nachbarkommunen

Durch die öffentlichen Medien wurde bekannt, dass die Segeberger Chaussee zwischen
Müllerstraße und Feuerwache Glashütte saniert werden soll.

Dabei soll es Abstimmungen zwischen der Stadt Norderstedt und dem Hamburger
Bezirksamt Nord gegeben haben. Die empfohlene Route für den Fernverkehr führt jedoch
über Tangstedt. Die Gemeinde musste diesen Umstand ebenfalls aus der Presse
erfahren. Der direkte Draht zur Nachbarkommune sollte nicht nur eine Frage des guten
Stils, sondern auch selbstverständlich sein.

1. Warum wurde seitens der Oberbürgermeisterin nicht mit Tangstedt kommuniziert?

Wir bitten um Beantwortung zur;Protokoll des heutigen Hauptausschusses.
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